

## Informationen zur Anpassung unserer URL

Aus Datenschutzgründen können Sie zukünftig die MEP24web-URL nur noch in verschlüsselter Form aufrufen (https).

Im Adressfeld steht dann statt „http“, „https“.

Sollte die Umstellung nicht automatisch erfolgt sein, können Sie die Anpassung in Ihrem Browser selbstständig durchführen. Anschließend können Sie die URL als Favorit in Ihrem Browser speichern.



Auch in der URL für die Kalenderfreigabe (Konfiguration -> Stammdaten -> Mitarbeiter auswählen -> Kalender freigeben), muss evtl. eine Anpassung durchgeführt werden. Wir bitten Sie in Ihrem Kalender die Anpassung durchzuführen, damit sich Ihr Kalender weiterhin automatisch synchronisiert.



Anmerkung: Sollte die händische Anpassung nicht möglich sein, so entfernen Sie den Kalender und spielen diesen erneut ein.